



Pressemitteilung Nummer 24 / 2017

Planspiel Börse 2017 ist zu Ende Riesa, den 15. Dezember 2017

Nach insgesamt 10 Wochen Spielzeit endete am 13. Dezember 2017 das 35. Planspiel Börse. Die fast 200 aus dem Landkreis Meißen teilnehmenden Teams haben gute Ergebnisse erzielt.

Mit einem Abschluss-Depotwert von 56.402,13 € konnten „Space-money“ vom Werner-Heisenberg-Gymnasium Riesa den Sieg einfahren. Damit belegt das Team einen fantastischen Platz 78 in der Deutschlandwertung und landete in Sachsen auf Platz 4 - mit nur 500 Euro Abstand zum Sieger aus Sachsen.

Den 2. Platz holten sich die „Klipps“ vom Gymnasium in Nossen mit einem Abschluss-Depotwert von 56.299,32 €. Die „Vaulenzenzer“, von der Oberschule in Nünchritz liegen mit einem Abschluss-Depotwert von 56.089,84 € auf dem 3. Platz.

„Die Schüler haben gezeigt, wie man verantwortlich mit Geld umgeht – und damit die Philosophie der Sparkassen umgesetzt.“, so Rolf Schlagloth, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Meißen. „Ein besonderer Dank gilt allen Lehrkräften, welche das Planspiel erneut mit großem Engagement unterstützt haben.“

Die Sieger können sich je Teammitglied über Amazon-Gutscheine von 100 €, die Zweitplatzierten von 75 € und die Drittplatzierten von 50 € freuen. Diese Gewinne übergibt die Sparkasse Meißen im Rahmen der Anlegermesse am 13. Januar 2018 in Weinböhla.

Insgesamt nahmen 2017 in Deutschland übrigens 29.379 Teams teil, die insgesamt 854.187 Aufträge (und damit im Schnitt fast 30 pro Team) erteilten. Dabei erzielten 54,5% aller Teams einen Gewinn, das deutsche Siegerteam aus Biberach kam auf einen Abschluss-Depotwert von 60.253 Euro. Am meisten nachgefragt waren die Werte von Amazon, Alphabet, Adidas und Apple.

Beim Planspiel Börse gab es übrigens seit 1988 immer Teilnehmer, die Gewinne erwirtschaften konnten. Die allgemeine Wirtschafts- und Börsenentwicklung ist demnach nur einer von vielen Faktoren zum Erfolg an der Börse. Genauso wichtig sind Informationen, die daraus gezogenen Schlussfolgerungen und das richtige „Timing“.

Seite 2

Pressemitteilung 24 / 2017 vom 15. Dezember 2017

Planspiel Börse 2017 ist zu Ende

Das Planspiel Börse ist ein Wirtschafts- und Börsenspiel der Deutschen Sparkassenorganisation für Schülerinnen, Schüler und Auszubildende in ganz Europa. In einer Mischung aus Fiktion und Realität wird das Handeln an einer Wertpapierbörse simuliert. Dadurch können sich die Teilnehmer viel Wissen aneignen rund um Börse, Aktien und Wertpapiere. Die Teilnehmer schließen sich zu Spielgruppen zusammen. Für jede Spielgruppe wird ein Wertpapier-Depot mit einem fiktiven Startkapital von 50.000 Euro eingerichtet.

Platz	Team-Name	Schule	Depot-Endbestand	Preis je Team-Mitglied
1	Spacemoney	Werner-Heisenberg-Gymnasium Riesa	56.402,13 €	100 Euro Amazongutschein
2	Klipps	Gymnasium Nossen	56.299,32 €	75 Euro Amazongutschein
3	Vaullenzer	Oberschule Nünchritz	56.089,84 €	50 Euro Amazongutschein
4	Winnerteam	BSZ Meißen	55.876,91 €	25 Euro Amazongutschein
5	Big Bankers	Gymnasium Franziskanerium Meißen	55.789,94 €	25 Euro Amazongutschein
6	Potato Family	Oberschule Lommatzcher Pflege	54.821,08 €	25 Euro Amazongutschein
7	Dreamteam 4536	Oberschule Lommatzcher Pflege	54.707,82 €	25 Euro Amazongutschein
8	Moneychicks	Lößnitzgymnasium Radebeul	54.481,57 €	25 Euro Amazongutschein
9	Two Twix	Oberschule Nünchritz	54.437,01 €	25 Euro Amazongutschein
10	bec-crew	Gymnasium Nossen	54.221,40 €	25 Euro Amazongutschein

Ralf Krumbiegel
Telefon 03525 5150 1130
Telefax 03525 5150 1149
Mail r.krumbiegel@spkm.de